

ACTA DE PROCLAMACIÓN DEL GANADOR DEL VII PREMIO “JESÚS GARCÍA FERNÁNDEZ” PARA JÓVENES INVESTIGADORES (EDICIÓN 2020)

De acuerdo con la convocatoria hecha pública el 24 de enero de 2020, y previa evaluación ciega de los trabajos presentados a la VII edición del Premio Jesús García Fernández, el jurado, constituido por:

- Francisco Javier Escobar Martínez (Universidad de Alcalá de Henares)
- M^a del Carmen Ginés de la Nuez (Universidad de las Palmas de Gran Canaria)
- Fernando López Martín (Universidad de Zaragoza/Instituto Geográfico de Aragón)

Ha emitido sus valoraciones, a 2 de junio de 2020, resultando como ganadora la investigación **“Estigmatización territorial en la ciudad neoliberal: percepciones y reacciones ciudadanas en las periferias sociales de Santa Cruz de Tenerife (Islas Canarias-España)”** cuyo autor es **Juan Samuel García Hernández**, Universidad de la Laguna.

Los criterios utilizados en su valoración han sido los que figuraban en la convocatoria y, especialmente, el jurado ha tenido en cuenta su solidez, coherencia, buen diseño, y el planteamiento desde el principio de objetivos, metodología y herramientas a partir de una perspectiva ideológica e intelectual adecuadamente definida y argumentada.

Y para que así conste firmo la presente acta en Madrid, a 2 de junio de dos mil veinte.

Vº Bº



Jorge Olcina Cantos
Presidente de la AGE



Asociación Española
de Geografía



Nieves López Estébanez
Secretaría de la AGE